

September 2014: "Einrichtungen für Asylbewerber"

Ein weiteres Thema was den Kreisverband und den Kreisvorstand demnächst stärker beschäftigen wird, sind die zentrale Unterbringungseinrichtungen für Flüchtlinge und Asylbewerber. Nieheim ist schon betroffen, Borgentreich steht kurz davor und auch Bad Driburg und weitere Kommunen werden sich damit auseinandersetzen müssen. Man muss Solidarität zeigen, die Not ist groß, also kein Thema für emotionale Auswüchse, aber für klare Vorgaben und Richtlinien sowie Transparenz und Offenheit bei größtmöglichem Konsens.

BORGENTREICH:



Die Bundeswehr hat die Desenberg-Kaserne in Borgentreich in den Jahren 1992/93 aufgegeben. Nach diversen Umnutzungsplänen, die alle nicht umzusetzen waren, wurde die koptische Kirche Eigentümerin. Sie vermietet die Liegenschaft jetzt an das Land.

Kaserne nimmt Flüchtlinge auf

Start schon Anfang Oktober mit 150 Plätzen – Erweiterung auf 500 Plätze geplant

Aktuelles: http://www.fdp-kreis-hoexter.de/linking.php?Path=./Aktuelles/fdpKV_aktuelles.php

Weitere Bilder: http://www.fdp-kreis-hoexter.de/linking.php?Path=./Service/fdpKV_bilder.php

BAD DRIBURG:

Stadt stellt sich ihrer Verantwortung

Clemensheim als Notunterkunft für Asylbewerber: erste Gespräche am kommenden Freitag



Die Nutzung des Clemensheimes als Notunterkunft soll es in der kommenden Woche erste Gespräche vor Ort geben. Foto: Schonheim

NIEHEIM:

Weberhaus wird wieder Flüchtlingsheim

Erste Asylbewerber sollen schon ab 1. September einziehen – Sechs-Wochen-Vertrag mit dem Land



Das ehemalige Kolping-Bildungsstätte Weberhaus als Notunterkunft gewesen, jetzt ist das Land in Platznot und hat sich mit dem Kolping eine kurzfristige auf sechs Wochen Nutzung des Gebäudes vereinbart. Foto: M. Robrecht